

Spielerischer Umgang mit Instrumenten

Schnupperprobe des Musikvereins Hochscheid-Reichenbrunn kam bei zahlreichen Kindern gut an

Das Jugendorchester des Musikvereins Hochscheid-Reichenbrunn hatte am vergangenen Wochenende zahlreiche Kinder aus Oberwürzbach eingeladen, einfach mal ein Blasinstrument auszuprobieren. Und viele machten mit Begeisterung mit. Der Verein hofft natürlich, dass diese auch anhängen und der eine oder andere sich vielleicht dazu entschließt, ein Instrument zu lernen.

Oberwürzbach. Da wurde gepustet und geblasen, dass die Köpfe rot wurden: Bei der Schnupperprobe des Musikvereins Hochscheid-Reichenbrunn waren zahlreiche Oberwürzbacher Kinder gekommen, um ihr Lieblings-Instrument auszuprobieren. Das Jugendorchester hatte die Schulkinder eingeladen, sie konnten verfolgen, wie die Dirigentin Eva Freis ein neues Stück mit den Musikerinnen und Musikern einstudierte.

Professionelle Unterstützung leistete Arthur Knopp vom gleichnamigen Musikhaus. Er hatte eine kleine Instrumenten-Ausstellung vorbereitet und erklärte den Kindern die Unterschiede zwischen den einzelnen Blasinstrumenten. Dann der große Moment: Alle Kinder durften die Instrumente ausprobieren.

Hilfe leisteten die erfahrenen Musikerinnen und Musiker des



Das Jugendorchester des Musikvereins Hochscheid-Reichenbrunn wurde bei seinem jüngsten Probenwochenende tatkräftig durch Mitglieder des großen Orchesters unterstützt. Nun freut sich der Musikverein auf viele neue Instrumentenschüler.

Foto: SZ/Verein

Musikvereins – so manches Talent konnte schon ausgemacht werden. Von einigen, die seit Jahren nichts anderes als Querflöte lernen möchten, bis zu denen, die zwar unbedingt Musik machen wollen, aber für sich noch nicht das richtige Instrument gefunden haben, war alles

dabei. Spaß hatten dabei sicherlich alle. „Kuck mal, aus der großen Trompete kommen ganz tiefe Töne raus“ und „Ich kann aber lauter“ waren die Rufe, die durchs Pfarrheim hallten.

Auch für die Eltern gab es Infos: dass der Musikverein Hochscheid-Reichenbrunn von An-

fang an jedes Kind unterstützt, das ein Instrument lernen möchte, zum Beispiel. Über die Möglichkeit, ein Instrument beim Musikverein zu leihen, die Beratung beim Instrumentenkauf, den Mietkauf eines Instrumentes beim Musikhaus Knopp und die vereinseigenen

Musiklehrer klärte der Vorsitzende Markus Noll auf.

Diejenigen, die den Schnupperproben-Termin verpasst haben, können natürlich jederzeit in eine Probe des Jugendorchesters oder des großen Orchesters kommen, um sich zu informieren. Gerne geben auch die Jugend-Dirigentin Eva Freis und der Schriftführer Siegfried Freis Auskunft, Telefon (0 68 94) 77 68. Genau diese Nummer sollten sich auch Freunde und Mitglieder des Musikvereins merken, die den Ausflug nach Waldaschaff im Spessart mitmachen möchten. Am Sonntag, 9. September, geht's um 7.30 Uhr los, gegen 22 Uhr ist die Rückkehr geplant. In Waldaschaff findet das Fest zum 35-jährigen Bestehen des dortigen Musikvereins statt.

Bei der Abschlussveranstaltung zum Bundesmusikfest in Würzburg wurden die Kontakte mit Musikerinnen und Musikern geknüpft, nach regem E-Mail-Verkehr kam die Einladung zum Fest. Der Musikverein Hochscheid-Reichenbrunn wird in Waldaschaff ein Fröhlichkonzert spielen, nachmittags finden ein großer Festumzug und weitere Konzerte statt. Es gibt noch einige Plätze im Bus, die Fahrt kostet 20 Euro, für Schüler zehn Euro. red

Im Internet:

www.mvreichenbrunn.de